

## 明けましておめでとうございます！

戦争・テロの恐怖に脅えることのない！

平和な社会にしませんか！

昨年9月19日に、安倍政権によって安保関連法案が強行採決され、「戦争の出来る国」となりました。

70年前に戦争を経験した人達が、二度と戦争のない世の中にと願ってきました。しかし、安倍政権によって日本が再び戦争の道を進もうとしています。戦争を知らない若者達が立ち上がり国民の先頭に立ち、国会周辺に「安保法案強行採決反対！」「戦争反対！」と平和憲法を都合よく解釈し暴走する安倍政権に怒りの抗議行動を連日連夜行ってきました。すべての戦争政策に反対していきましょう。

**戦争はどのような理由があろうとNO! 絶望しかありません！**

戦争は自然に始まるわけではありません、権力を持つものたちが意図的に始めるのです。その戦争の犠牲になったのが国民です。戦争で犠牲になった国民・悲惨な戦争を経験した人達が二度と戦争をしてはならないと語り続けているのです。

夏の参議院選挙では、戦争の出来る法案を強行採決した安倍政権に**NO!**

**参議院選挙は平和を守る闘いです！**

子供たちに明るい未来を築こう！安倍政権時代に「戦争の出来る国」にさせられ、子供たちにその時反対行動をしなかったと言われないうちにも、また、70年前の子供たちもなぜ戦争を止められなかったのかという思いだったと思います。この時代を70年前のような戦前にはならない。平和を守る闘いに参加しましょう。

**毎月19日は、国会周辺に集合！権力者の暴走を止めよう！**

沖縄はいまだにアメリカの支配下にあります。沖縄は戦争が終わっていません。沖縄の県民は自分たちの住む場所を取り戻したいのです。しかし、安倍政権は、沖縄のサンゴ礁・自然を壊してでも辺野古に米軍の新基地建設をしたい。そのためには、沖縄翁長知事の「辺野古埋め立て承認」を取り消すということに対して、政府は「代執行訴訟」を行い、県民の声、民主主義を無視して強引な工事を進めている。

**平和と民主主義を国民に取り戻そう！夏の参議院選に向けて奮闘しよう！**

いま世界中で、戦争・テロの恐怖にあります。この日本も安倍政権によって戦争への恐怖、憲法・平和・議会政治・民主主義が崩壊しています。

**組合員の皆さん、この夏は家族・平和を守る一票を投じ、変えて行きましょう！**